

Hoy, a través de una batería de preguntas registrada en el Senado

El PP exige explicaciones al Gobierno en funciones por su lentitud en la evacuación de los españoles en Israel

- El Grupo Parlamentario Popular registra una batería de preguntas en el Senado para conocer las medidas concretas adoptadas por el Gobierno en funciones tras los atentados de Hamás en Israel
- La senadora Pilar Rojo pide una explicación de por qué España ha quedado fuera del comunicado de condena, firmado por EEUU, Alemania, Italia, Francia y Reino Unido, a pesar de ostentar la presidencia de turno de la UE

11 de octubre de 2023.- La senadora del Grupo Parlamentario Popular **Pilar Rojo** ha registrado una batería de preguntas dirigidas al Gobierno en funciones, con las que intenta conocer los detalles de la reacción española ante los atentados de Hamás en Israel, así como las acciones encaminadas a ayudar a los ciudadanos, turistas y empresas españolas, presentes en la zona.

En este sentido, el GPP quiere conocer las acciones y medidas específicas que el Gobierno en funciones está llevando a cabo para ayudar y, en su caso, repatriar a los españoles que se encuentran en Israel. En concreto, pregunta si se va a evacuar a todos los españoles que deseen volver, o solamente, como señaló Albares en unas declaraciones públicas, “a aquellos españoles que se encontraban allí de forma puntual o como turistas”. En caso afirmativo, el Partido Popular considera imprescindible que el Gobierno en funciones explique las razones de esta diferenciación y si existe un plan definido para ayudar a los españoles residentes en Israel, que también quieran volver a España.

Asimismo, el objetivo del PP en la Cámara Alta es exigir una explicación al

ministro de Exteriores en funciones, José Manuel Albares, por la lentitud en la toma de decisiones, ya que España fue de los últimos países en enviar aviones para facilitar la repatriación de los españoles en la zona, a pesar de que la situación era crítica.

FUERA DEL COMUNICADO INTERNACIONAL DE CONDENA

Rojo considera que Moncloa debe explicar por qué a pesar de que Pedro Sánchez ostenta la presidencia de turno de la UE, España se ha quedado fuera del comunicado conjunto firmado por los presidentes de Estados Unidos, Alemania, Francia, Italia y Reino Unido, a través del que muestran su apoyo a Israel “en sus esfuerzos para defenderse a sí mismo y a su pueblo”, dejando claro que las acciones terroristas de Hamás no tienen justificación ni legitimidad y considerando que la masacre de civiles del fin de semana “debe ser condenada universalmente”.

Para la senadora del GPP, es preciso que el Gobierno en funciones aclare cuáles son las verdaderas razones por las que España no ha estado presente en esa declaración y haga público si no ha sido invitada a participar, o, directamente ha declinado sumarse a esta declaración internacional. “Los españoles tendrían que conocer si esta ausencia se debe a la tibieza mostrada por el Gobierno español por las discrepancias de los socios de Sánchez, y el hecho de que no exista aún una condena oficial, ante hechos tan terroríficos como los que se vivieron en Israel el sábado y continúan produciéndose, con asesinatos, secuestros y atentados por parte de un grupo terrorista”, se preguntan desde el PP en la Cámara Alta.

Por último, el Partido Popular en el Senado pide a Exteriores que aclare si se han puesto en contacto con las empresas españolas que tienen sede en Israel para ofrecerles algún tipo de apoyo y colaboración y, en caso negativo, que explique cuáles son las razones de este silencio y falta de apoyo a las mismas.